

Sticker gegen Rassismus ...and the winner are...

Zusammen mit den Schulen „Werner von Siemens“ und der „Astrid Lindgren“ und koordiniert von den „Respect Coaches Schwerin“, Pia Tober und Naeem Altahhan von der Sozial Diakonische Arbeit – Evangelische Jugend Schwerin, führten wir im Rahmen der Internationalen Wochen gegen Rassismus eine ganz besondere Aktion durch.

In den 8. Klassen und in einer 9. Klasse unserer Regionalen Schule „Erich Weinert“ überlegten wir gemeinsam mit den Schüler:innen, wie wir ein Zeichen gegen Rassismus setzen könnten. Wie könnte ein Sticker gegen Rassismus aussehen? Was bedeutet das Wort Rassismus eigentlich?

Die Schüler:innen erhielten von uns eine Vorlage mit jeweils zwei Sticker Entwürfen und konnten überlegen und diskutieren, wie man die Ideen kreativ umsetzen könnte.

Dabei kamen viele künstlerisch unterschiedliche Entwürfe zusammen. Einige gestalteten in Schwarz-Weiß-Technik ihre Sticker und verbanden es mit einem Farbakzent in der Mitte, einige nutzten das Yin/Yang Prinzip als Symbol, welches darstellen sollte, dass alles ein Ganzes ergibt. Die Schüler:innen untermauerten ihre künstlerischen Ausdrücke unter anderem mit bestimmten Worten oder Aussagen wie: „Alle Menschen sind gleich!“, „One World“, „Außen anders, innen gleich“, „Hautfarbe ist egal, Mensch ist Mensch!“.

Am Ende konnten wir stolz sehr kreative, unterschiedlich gestaltete Stickerentwürfe zur Juryberatung bringen.

Denn: die Jury hatte die Aufgabe, die drei besten Stickerentwürfe der drei teilnehmenden Schulen zu prämiieren. Diese gehen dann nämlich in Druck und werden auch verteilt...

Und hier Bilder von allen Einsendungen und den Gewinnerstickern...

Danke fürs Mitmachen sagen Birthe und Lui